

Propuestas programa electoral servicios sociales Los temas sociales son una de las prioridades en el programa electoral del Partido Andalucista

.-En una ciudad de 70.000 habitantes con 15.000 parados, cientos de familias acuden a recoger alimentos a Colectivos Sociales como Cáritas, Hermanas de la Cruz, Mujeres Solidarias entre otras.

La mayoría de estas personas no pueden pagar ni la luz, ni el agua ni el alquiler de sus viviendas, por ello esto es una prioridad importante para nosotros y pensamos que estas partidas económicas deben tener un aumento en el Presupuesto que ayuden al sector de sanluqueños que lo están pasando mal en estos momentos.

Entre las propuestas que llevamos en el programa se encuentran las siguientes:

1) Cheque Solidario Destinados a aquellas personas con pocos recursos económicos para que puedan ayudarles a pagar la luz, el agua y el alquiler de sus viviendas.

2)
Aumento de las partidas de ayudas de alimentos y otras ayudas básicas a la familia.

3)
Consejo Social para mujeres que han sido maltratas.

4)
Consejo Social para la familia.

5)
Defensor del vecino:

Para aquellas personas que tengan un problema puedan tener un interlocutor.

6)

Defensor de las familias

Para escuchar y colaborar en todas aquellas necesidades que hoy en día tienen muchas familias.

7)

Gratuidad en Instituciones Municipales

Para colectivos que necesitan utilizar centros Públicos.

8)

Creación de un Comedor Social Público

En colaboración con instituciones sin ánimo de lucro.

9)

Precios con arreglo a la situación económica

Para aquellas familias que utilicen los Servicios Públicos.

10)

Ayuda a las familias que se encuentren en exclusión social.

Con contratos de ayuda a la familia.

11)

Bonificaciones en el IBI, la basura y el Impuesto de Circulación

Para la 3ª edad y aquellos que no superen el Salario Base.

12)

Ayuda al alquiler de la vivienda

Para familias con pocos recursos.

Y con estos puntos hemos querido resumir nuestro programa electoral referente a temas sociales, y no lo olvides vuestro apoyo es importante para cambiar Sanlúcar.